

Reporte

Estimaciones De La Medición De La Pobreza

Las consideraciones para el proceso Presupuestario 2023

- La medición de pobreza es útil para los Gobernantes para que puedan focalizar las políticas o acciones en materia de derecho social y educación.
- Evaluación de las Políticas públicas
- Programas Sociales transversales.
- La importancia de saber el impacto de los Programas Sociales sobre población general.
- Es de vital importancia de la medida del presupuesto del gobierno para realizar las aportaciones que se hacen en su plan.